
序
　
章

東
部
中
学
校
や

西
堀
保
育
園
が

新
し
く
な
っ
て

公
共
施
設
が

充
実
し
て
き
た
と

聞
く
け
ど

そ
う
い
え
ば

公
共
施
設
の
何
と
か
っ
て

前
の
広
報
お
か
や
で

読
ん
だ
よ
う
な
…

お
お
こ
れ
だ

マ
ン
ガ
で
解
説
さ
れ
て
い
る

え
ー
っ
と

高
度
成
長
期
に
は

人
口
が
増
加
し
て

さ
ま
ざ
ま
な

公
共
施
設
が
建
設
さ
れ

ま
ち
は
急
成
長
を

し
て
き
た
が
…

人
口
が
減
少
す
る

状
況
下

公
共
施
設
は

余
剰
と
な
り

建
物
の
老
朽
化
も

進
ん
で
い
る

し
か
も
す
べ
て
の
施
設
を

更
新
し
て
い
く
と
な
る
と

か
か
る
費
用
は

40
年
間
、

毎
年
30
億
円
！

岡
谷
市
は

毎
年
こ
れ
だ
け
の

費
用
を

負
担
で
き
る
の
か

も
し
か
し
て
今

公
共
施
設
は

逆
境
に
あ
る
の
で
は

な
い
か
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第
１
章 

公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画

走
っ
て
何
が
解
決
す
る

わ
け
で
は
な
い
が

悩
み
が
あ
る
と
む
や
み
に

走
る
昭
和
的
な
青
年

そ
の
名
を

施
設
孝
太
郎
と

言
う

そ
ん
な
に

慌
て
て

ど
う
し
た
の
？

都
合
よ
く
登
場
し
た

こ
の
女
性
は

市
役
所
の
行
政
管
理
課
の

職
員
で
あ
っ
た

岡
谷
市
の

公
共
施
設
が

心
配
な
ん
で
す

そ
の
心
配
に
応
え
る
の
が

公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画

な
ん
で
す

行
政
管
理
課
職
員

小
坂
美
智
代 

い
ろ
い
ろ
と

細
か
く

解
説
さ
れ
て

い
る
が

目
標
達
成
の
た
め
の
３
つ
の
基
本
方
針

【
基
本
方
針
１  

資
産
総
量
の
適
正
化
】

◦
公
共
施
設
の
適
正
な
規
模
・
機
能
等
を
検
討

◦
施
設
統
合
、
集
約
化
、
民
間
譲
渡

【
基
本
方
針
２  

長
寿
命
化
の
推
進
】

◦
公
共
施
設
、
イ
ン
フ
ラ
施
設
の
計
画
的
な
予
防
保
全

◦
維
持
管
理
費
の
低
減
と
財
政
負
担
の
平
準
化

【
基
本
方
針
３  

更
新
費
用
等
の
財
源
確
保
】

◦
利
用
者
増
に
よ
る
収
入
確
保
や
受
益
者
負
担
の
見
直
し

◦
財
産
処
分
、
民
間
活
力
の
導
入

岡
谷
市
公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
と
は
？

細
か
す
ぎ
て

わ
か
ら
な
い
…

岡谷市公共施設等総合管理計画

将
来
の
人
口
予
測

公
共
施
設
の

更
新
時
期

必
要
な
経
費
と

投
資
で
き
る

額
な
ど
を

見
す
え
る
な
か
で

計
画
し
て
い
ま
す

お
お
お
っ

岡
谷
市
の
人
口
は

こ
ん
な
に

減
る
の
か

か
ん
た
ん
に
説
明
す
る
と
、

岡
谷
市
の
公
共
施
設
の
現
状
と

数
値
目
標
に
つ
い
て

書
か
れ
た
も
の
で
す
。

◦公共施設の棟数は212、延床面積は約30.4万㎡
◦今後40年間の更新費用　約30億8,000万円/年

◦今後１０年間で延床面積  ８％以上減
　（2025年までに約2万4,000㎡削減）

◦今後４０年間で延床面積  20％以上減
　（2055年までに約6万1,000㎡削減）

◦年間の更新費を6億７,000万円に縮減

現　状

目　標
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公
共
施
設
の

面
積
を

６
万
１
０
０
０
㎡

減
ら
す
と
あ
る
が

い
く
つ
の

施
設
を
減
ら
せ
ば

い
い
の
か
？

東
京
ド
ー
ム
に

換
算
す
る
と

１
個
と
３
分
の
１
か
な

東
京
ド
ー
ム

行
っ
た
こ
と
な
い
し

テ
レ
ビ
で

野
球
も
見
な
い
し

中
学
校
の
面
積
が

１
校
当
り
１
万
㎡
く
ら
い
な
の
で

中
学
校
６
校
分
以
上
を

減
ら
さ
な
い
と
い
け
ま
せ
ん

こ
れ
が
達
成
で
き
れ
ば

年
間
の
施
設
更
新
費
を

30
億
円
か
ら

投
資
可
能
な
額

６
億
７
０
０
０
万
円
に

縮
減
で
き
ま
す

中
学
校
６
校
分
の

建
物
っ
て

何
を
な
く
せ
ば
い
い
の
か

だ
っ
て

今
も

使
っ
て
い
る
ん
だ
ぞ

公
共
施
設
の

利
用
状
況
を

一
覧
で
比
較

で
き
る
よ
う

公
共
施
設
白
書
を

毎
年
発
行
し
て
い
ま
す

こ
の
白
書
で

な
く
せ
る
施
設
が

わ
か
る
の
か
？

単
純
な
比
較
で

な
く
し
て
も

い
い
も
の
な
の
か
？

第
２
章 

公
共
施
設
白
書

岡
谷
市
公
共
施
設
白
書
と
は
？

こ
の
白
書
に
は

各
公
共
施
設
の
収
入
・
支
出
や

そ
の
施
設
の
評
価
が

載
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
評
価
を
参
考
に
し
て
、

今
後
の
方
針
を
決
め
て
い
ま
す
。

公共施設を利用状況や建物品質から評価しています

低
低

30

70

30 7050
高

高

建物品質（ハード）偏差値

利
用・運
営
状
況（
ソ
フ
ト
）偏
差
値

利用・運営状況は高いが
建物品質は低い

利用・運営状況、
建物品質がともに高い

利用・運営状況、
建物品質がともに低い

利用・運営状況は低いが
建物品質は高い

な
ん
だ
、
こ
の
白
書

各
施
設
の
利
用
状
況
や

収
入
・
支
出
ま
で

ま
る
わ
か
り
じ
ゃ
な
い
か
！

 野球
やってそうなのに…

広報おかや 11月号 2021 4



白
書
の
意
味
は

わ
か
っ
た
が

そ
ん
な

だ
れ
が
使
っ
て
い
る
か

知
ら
な
い
施
設
を

ど
う
す
れ
ば

良
い
か
な
ん
て

俺
に
は

わ
か
ら
ん
！

こ
の
計
画
は

長
期
に
わ
た
る

も
の
な
の
で

若
い
人
た
ち
が

真
剣
に
考
え
て

く
れ
る
の
は

と
て
も

う
れ
し
い
で
す

若
い
人
…

そ
う
か

こ
の
課
題
は

今
よ
り
も

未
来
で
大
問
題
と

な
る
の
か

今
後
の
人
口
減
少

と
く
に
働
き
盛
り
の

世
代
や
子
ど
も
た
ち
の

減
少
で
社
会
構
造
は

ま
す
ま
す
変
わ
っ
て

い
き
ま
す

そ
の
準
備
と
は

ど
う
い
う

こ
と
な
の
か
？

今
後

ど
の
よ
う
に

施
設
を
管
理
し
て
い
く
か

具
体
的
に
計
画
し
た

個
別
施
設
計
画
が

あ
り
ま
す

だ
か
ら

将
来
に
向
け
て

で
き
る
だ
け
早
く

準
備
を

始
め
な
く
て
は

い
け
な
い
の
で
す

岡谷市
公共施設個別施設計画

第
３
章 

公
共
施
設
個
別
施
設
計
画

岡
谷
市
公
共
施
設
個
別
施
設
計
画
と
は
？

個
別
施
設
計
画
に
は
、

ど
の
施
設
を
ど
の
よ
う
に

管
理
し
て
い
く
の
か
が

載
っ
て
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
実
施
し
て
き
た
も
の
、

こ
れ
か
ら
実
施
予
定
の
も
の
も
載
っ
て
い
る
の
で

ぜ
ひ
一
度
ご
覧
く
だ
さ
い
。

施
設
の
長
寿
命
化

施
設
の
統
合

施
設
の
廃
止

施
設
の
建
て
替
え

そ
う
か
、

そ
れ
ぞ
れ
の

施
設
へ
の
方
針
も

考
え
ら
れ
て

い
る
の
か
！
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西堀保育園を建て替え、まゆみ園の機能を拡張し、併設

老朽化市営住宅の住み替え事業
により、移転済みの建物を解体

老朽化し、利用頻度がない
教員住宅を解体

岡谷病院・塩嶺病院統合による市民病院建設
旧病院を解体
塩嶺病院の一部を看護専門学校として活用

安全管理として、
岡谷小学校跡地を里山に戻すため建物を解体

岡谷東部中学校管理教室棟の長寿命化工事

今
ま
で
に

ど
の
よ
う
な
事
業
を

実
施
し
て
き
た
か

説
明
し
ま
す
ね

保
育
園
や
学
校

病
院
と
か

将
来
を
見
す
え
た

計
画
の
な
か
で

工
事
が
行
わ
れ
て

い
た
ん
だ

第
４
章 

こ
れ
ま
で
の
実
績

計画期間 平成28年度からの公共施設の削減面積 約14,300㎡

令和7年度までの目標削減面積24,000㎡の約60％達成

広報おかや 11月号 2021 6



計
画
に
沿
っ
て

着
々
と
進
ん
で

い
る
の
か

少
し

安
心
し
た

そ
う
で
も
な
い
ん
で
す
よ

こ
れ
ま
で

実
施
し
て
き
た

統
合
や
廃
止
は

以
前
か
ら
検
討
し
て

き
た
も
の
で

今
後
の
実
施
は

個
別
施
設
計
画
を

具
体
化
し
て
い
く

必
要
が
あ
り
ま
す

具
体
化

と
は
？

令
和
７
年
度
ま
で
の

第
一
期
計
画
期
間
で

施
設
の
方
向
性
を

決
定
す
る
施
設
が

13
施
設

あ
り
ま
す

小
中
学
校
や

保
育
園
は

別
の
計
画
で

検
討
を
行
っ
て

い
き
ま
す

持
続
可
能
な

ま
ち
づ
く
り
を

進
め
て
い
き
ま
し
ょ
う

若
者
た
ち
よ

と
も
に
こ
の

逆
境
を
乗
り
越
え
て

行
こ
う

と
も
に

岡
谷
の
未
来
を

考
え
よ
う

じ
ゃ
な
い
か
‼

第
５
章 

未
来
に
向
け
て

問合せ●行政管理課（内線1529） 

13施設の現状
■岡谷市勤労青少年ホーム
■岡谷市勤労会館
機能を確保しながら、他の施設との連携によ
り、多様な利用方策を検討

■岡谷市鶴峯会館（鶴峯公園内）
■岡谷市塩嶺閣（塩嶺御野立公園内）
■岡谷市塩嶺野外活動センター
■生涯学習課分室
施設の老朽化を勘案し、必要性を検討

■ララオカヤ
施設の廃止に向けて、岡谷市以外の権利の
取得を実施中

■岡谷市やまびこ国際スケートセンター
民間譲渡や休止・廃止を含め検討

■旧岡谷市通園訓練施設まゆみ園
売却予定

■岡谷健康福祉施設ロマネット
温浴施設の性質上、建物の一部に課題があ
り、民間活力も含め検討

■旧東堀保育園園舎
機能廃止により、建物の利活用を除却解体を
含め検討

■岡谷市営陸上競技場
市営陸上競技場としての位置づけは維持し、
公認の更新は行わない予定

■温泉スタンド給湯施設
規模縮小し、移転更新中

岡谷市公共施設マネジメント
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